

Informe Semanal

Coyuntura minera: contexto internacional

12 de enero de 2024

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo
Dirección de Economía Minera
Lic. Jorge Matías González
Lic. Yudy A. Arango



Ministerio de Economía
Argentina

Secretaría de Minería

SEMANA 12/01/24

12/01/24

Perú se consolida como el segundo productor mundial de cobre

Según el Boletín Estadístico Minero de la Dirección de Promoción Mineral del Ministerio de Energía y Minas de Perú, la producción de cobre en los primeros once meses del año alcanzó aproximadamente 2,5 millones de toneladas, representando un aumento de 14% en comparación con el mismo período del año anterior. En este sentido, la Minera Cerro Verde S.A. ocupó el primer lugar en la producción del metal rojo. Lo anterior, consolida al país sudamericano como el segundo productor mundial de cobre.

[Más Información](#)

12/01/24

Importaciones de cobre de China caen en 2023 al aumentar la producción nacional

Según datos de Aduana, las importaciones de cobre en bruto y productos de cobre en China fueron de 5,5 millones de toneladas métricas en el 2023. Además, la producción nacional aumentó gracias al levantamiento de las medidas para frenar la propagación del COVID- 19. El país asiático produjo 11,81 millones de toneladas de cobre refinado en los primeros 11 meses del 2023, un 13,3% más que el mismo período de 2022.

[Más Información](#)

11/01/24

El gasto proyectado de US\$10.000 millones de Vale en Canadá apunta al potencial existente de los proyectos

La compañía minera Vale S.A. tiene proyectado gastar US\$ 10.000 millones en Canadá durante la próxima década con el fin de mantener las operaciones en funcionamiento. La Directora de Sostenibilidad y Asuntos Corporativos de la empresa, Emily Olson, anunció que se enfocarán en inversiones destinadas a las operaciones existentes y no a los terrenos totalmente nuevos por explotar.

[Más Información](#)

10/01/24

Chile: Gobierno busca agilizar inversiones y modernizar evaluación ambiental con proyectos de ley

El gobierno chileno anunció el envío al congreso de dos proyectos de ley con el fin de agilizar la entrega de permisos para inversiones y evaluación ambiental. El primer proyecto es la ley marco sobre autorizaciones sectoriales que crea un sistema inteligente de permisos para reducir el tiempo de los trámites. El segundo proyecto es la ley de bases generales de medio ambiente que reduciría el tiempo de tramitación de un proyecto de explotación mineral.

[Más Información](#)

09/01/24

Arabia Saudita planea invertir en Reko Diq de Barrick e instalar una refinera en Pakistán

Arabia Saudita y Pakistán están en conversaciones para llevar adelante inversiones mineras. En este sentido, es relevante el encuentro entre funcionarios de los dos países en el Foro de Minerales del Futuro, que se celebrará del 9 al 11 de enero en Riad. Por ejemplo, el proyecto de cobre y oro Reko Diq, ubicado en la provincia de Balochistan, Pakistán, puede atraer inversión extranjera. Además, hay interés de Arabia Saudita en construir una refinera en Pakistán.

[Más Información](#)

